

Cuba y la UNESCO abordarán los desafíos políticos, económicos y sanitarios provocados por la covid



París, 9 sep (RHC) La Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, Unesco y Cuba inaugurarán mañana un foro en línea para abordar con el apoyo de expertos los desafíos económicos, políticos y sanitarios derivados de la Covid-19 en Latinoamérica y el Caribe, adelantó hoy la organización.

En un comunicado, precisó que la directora general de la Unesco, Audrey Azoulay, y la delegada permanente de la isla ante el ente multilateral, Yahima Esquivel, instalarán la reunión, de la que saldrían

propuestas de políticas públicas, con énfasis en la reducción de las desigualdades sociales.

El empleo, la atención a los más vulnerables, la cohesión social y la recuperación de la salud y el bienestar humanos centrarían la atención de las iniciativas esperadas en una región que sufre de manera particular el azote de la pandemia.

Además de la muerte de más de un cuarto de millón de personas por la Covid-19, la enfermedad viral causaría este año una caída del Producto Interno Bruto del 9,1 por ciento, según proyecciones de la Comisión Económica de la ONU para América Latina y el Caribe, CEPAL.

De acuerdo con la comisión, un golpe de esta naturaleza supondría una década de retroceso en los niveles de ingresos por habitante en esa parte del planeta.

En el foro fue anunciada la participación de panelistas como la premio Nobel de la Paz guatemalteca y embajadora de Buena Voluntad de la Unesco, Rigoberta Menchú, el profesor de la Universidad de Coimbra (Portugal) Boaventura de Sousa Santos y el presidente de la Casa de las Américas y exministro de Cultura de Cuba, Abel Prieto.

También estarán la profesora de Sociología de la Universidad de Columbia Saskia Sassen, el director de la División de Desarrollo Social de la Cepal, Simone Cecchini, el secretario de Cooperación Educativa y Acciones Prioritarias de Argentina, Pablo Gentili, y el profesor de Altos Estudios Nacionales de Ecuador John Antón.

La subdirectora general de Ciencias Humanas y Sociales de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), Gabriela Ramos, cerrará el debate, que resumirá el representante de la organización en Guatemala, el cubano Julio Carranza.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/233564-cuba-y-la-unesco-abordaran-los-desafios-politicos-economicos-y-sanitarios-provocados-por-la-covid>



Radio Habana Cuba